

Encuentro diocesano de catequistas

Catequistas discípulos misioneros. Identidad de los catequistas

4 de mayo de 2018, viernes, Seminario San José, Burgos

Ficha de inscripción.



Horario
16,30: Acogida, oración inicial, presentación.
17: Ponencia de Juan Luis Martín Barrios. (A la luz de la encuesta revisión y de las orientaciones recién publicadas en la diócesis)
18,30: Reunión por grupos de trabajo-talleres
19,30: Oración.

Grupos de trabajo-talleres.

Cada catequista se inscribirá mediante esta inscripción en un grupo de trabajo-taller. Dentro de ese grupo de trabajo se expondrá una experiencia diocesana previamente seleccionada durante 8-10 minutos. Cada catequista participante procurará también llevar preparada su intervención de 1-2 minutos sobre lo que él vive en su parroquia sobre esa realidad. En los últimos minutos del taller se intentará consensuar alguna propuesta o sugerencia para la diócesis o para la Iglesia.

1. El grupo de catequistas.

Experiencia marco: Parroquia El Buen Pastor de Miranda.

Llevamos ya bastantes años de recorrido de los grupos de catequistas. Muchos de estos grupos atienden a varias dimensiones del ser y la identidad del catequista. Se pide que los participantes expongan cómo es su vivencia en el grupo de catequistas.

2. Crecer en la fe como cristiano y como catequista.

Experiencia marco: Parroquia de San Juan de Ortega-Villímar de Burgos.

Con frecuencia el catequista necesita otros ámbitos, además del grupo de catequistas, para crecer en su vida cristiana. Se pide que los participantes expongan dónde están encontrando este ámbito y cómo está influyendo en su vida.

3. Implicación de la familia en la catequesis.

Experiencia marco: Parroquia de San Pedro y San Felices de Burgos (Café y más).

Preocupa que la familia esté al margen de la catequesis. La Iglesia en España está interesada en que la familia tenga el puesto que le corresponde. Se pide que los participantes expongan, aunque sean realidades sencillas, lo que se va viviendo en su parroquia.

4. Ofrecer continuidad después de la confirmación.

Experiencia marco: Parroquia de Cardeñadijo.

Preocupa que los procesos de iniciación cristiana sean procesos de conclusión. Se pide a los participantes que expongan la realidad de su parroquia.

5. Catequesis en pueblos pequeños.

Experiencia marco: Unidad pastoral de Villadiago.

¿Qué hacer cuando la catequesis se da a un niño o dos?

Nuestra diócesis tiene muchas parroquias con un niño o dos en cada una, y hay que unir niveles y edades. Se pide a los participantes que expongan su realidad y cómo suelen organizarse.

6. Catequesis y tiempo libre.

Experiencia marco: Parroquia de Villarcayo.

En algunas parroquias hay un centro de tiempo libre. Se pide a los participantes que describan brevemente la relación del centro con la catequesis.

7. Primer anuncio en el despertar religioso.

(Dirigido especialmente a los animadores o monitores de despertar religioso)

Experiencia marco: Parroquia de N^a S^a del Rosario. Burgos

La etapa del Despertar no es propiamente catequesis, aunque sí educación cristiana. En el despertar tiene mucha importancia el primer anuncio. Se pide a los participantes no que expongan todo el trabajo del despertar que llevan, sino que se cñan a la dimensión del primer anuncio.

8. Implicación de la comunidad en la catequesis.

Experiencia marco: Parroquia de San Fernando. Burgos.

Uno de los defectos de la catequesis es que la tarea recaiga en los catequistas y el resto de la comunidad se desentienda o esté al margen. Se pide a los participantes que cuenten sus intentos, aunque sean pequeños, de implicación de la comunidad en la catequesis.

9. Catequesis y eucaristía de los domingos.

Experiencia marco: Parroquia de San Juan Bautista. Burgos.

Las llamadas misas con niños o misas de familias son una realidad en muchas parroquias. Se pide a los participantes que expongan alguna nota más llamativa sobre esta realidad.

Nombre y apellidos:

Parroquia:

Deseo participar en el taller (poner número):

Inscribirse antes del día 1 de mayo en la parroquia y que la parroquia lo comunique a la delegación de catequesis antes del 2 de mayo.